

## 「母国政府の職員」を名乗るウソの電話で 外国人留学生が約400万円の被害!

佐世保市の外国人留学生（20代男性）が、母国政府の職員を名乗る犯人からの電話をきっかけに日本円で約400万円をだまし取られました。

### ① 母国政府の職員を名乗る犯人から男子大学生に電話が入る

犯人

母国政府の職員を  
名乗る犯人



あなたの母国で起きた事件にあなたが関与している。  
その事件のことで保安局があなたから話を聞きたいと言っている。

「テレグラム」というアプリをスマートフォンに  
インストールするように



### ② テレグラムで犯人とやりとり

犯人



事件の関係であなたを捜査する。  
日本から強制退去処分を受けるかもしれない。

退去処分を受けたくなければ指定した口座に  
お金（約400万円）を振り込まなければならない。

### ③ 男子大学生は強制退去処分を受けたくないの思いから、犯人が 指定する口座に日本円で約400万円を振り込む

★ お知り合いに外国人の方がいらっしゃる方は、

- ・ このような電話がかかってきた場合は、まずは知人や警察に相談すること
- ・ 慌てて犯人の指示どおりにお金を振り込まないこと

などの注意喚起をお願いします。

通訳ができる警察官がいますので、日本語が堪能で  
なくても大丈夫です!

まずは、最寄りの警察署に相談してください。

